

Gays acusan a la UDI de "discriminación"

LORETTA AGUIRRE

El presidente y director del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh), un ex policía dado de baja sólo por ser gay y una transexual a quien se le ha negado trabajo por su identidad de género fueron detenidos ayer tras encadenarse en el frontis de la Unión Demócrata Independiente (UDI) en protesta por las indicaciones que parlamentarios de esa colectividad introdujeron a la ley antidiscriminatoria con el fin de excluir a las minorías sexuales de esta iniciativa legal.

Rolando Jiménez, presidente del Movilh, no sólo acusó de inconsecuente al senador Andrés Chadwick (autor de las indicaciones) por "apoyar la ley antidiscriminatoria, salvo en lo que concierne a derechos homosexuales", sino que afirmó que no aceptarán el veto de la derecha y que el encadenamiento de ayer es el inicio de una serie de acciones similares "que extenderemos hasta tener las mismas garantías constitucionales que cualquier ciudadano".

La ley antidiscriminatoria, propiciada por el Movilh, busca sancionar todo acto de discriminación contra personas por motivos étnicos, religiosos, de género y otros. La iniciativa legal inició su tramitación en el Congreso, en marzo de 2005, sufriendo constantes frenos por parte de la UDI, quienes según Jiménez, están en conversaciones con representantes de la Iglesia Católica y Evangélica, "oposidores históricos a cualquier derecho homosexual".

Para el Movilh, la iniciativa legal -que se vota durante estos días en el Congreso- es la mejor herramienta para poner freno a los constantes atropellos, e incluso en muertes, que sufren las minorías sexuales, como son los casos de numerosas transexuales asesinadas, o el reciente suicidio de una escolar lesbiana.

La UDI no se pronunció sobre el tema.



Tras una hora, el presidente del Movilh, Rolando Jiménez, junto a César Contreras y Claudia Espinoza fueron detenidos, aunque liberados horas después.

Foto: Pablo Ortega.

báltico será el primer país del mundo en el que sus ciudadanos podrán votar en los comicios por celular.